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˙超過 15 年豐富工作經驗；工程主管曾任職於美國大型專業

   電工公司區域經理                       

˙ 精通各種商業建築的新建、改造、安裝及維修          

˙ 追求精益求精的職業素養；打造專注敬業的技術團隊 

˙ 承接辦公樓、倉庫、餐館、診所等各項商業類電工業務

  （暫不提供住宅服務）

頂尖匠藝 助力鼎盛 頂鼎電工 讓光明盡在掌握

聯繫人：Sarah  469.770.1010
              Kevin 469.939.3187（國語 福州語）

              Email: ddingelec@gmail.com

政府註冊執牌公司  兩百萬商業保險
○ 免費評估價格 保證服務質量 ○
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頂鼎電工工程公司
Texas Licensed Electrical Contractor TECL 21916

（本報訊）星宇航空將在4月26日首航台

北-洛杉磯，為拓展美國市場，近期擬與阿

拉斯加航空簽合作協議，方便旅客轉機到美

國其他地方。

 星宇航空公關長聶國維接受中央社訪問

表示，將與阿拉斯加航空合作，服務星宇航

空旅客從洛杉磯轉機到美國其他航點，近期

將簽合作協議。

 目前，華航直飛美國的航點包括：洛杉

磯（2座機場）、舊金山、紐約、夏威夷、

關島，另與達美航空、阿拉斯加航空、捷藍

航空、太陽城航空、夏威夷航空合作，旅客

轉機可飛航底特律、華盛頓、辛辛那提等55

個美國航點。

 長榮航空直飛美國的航點有洛杉磯、舊

金山、西雅圖、紐約、芝加哥、休士頓，另

與聯合航空、阿拉斯加航空、捷藍航空、太

陽城航空、夏威夷航空合作，旅客轉機可飛

費城、達拉斯、邁阿密等81個美國航點。

 國籍航空公司與國外航空業者合作可提

升轉機旅客的方便性，在國籍航空公司官網

或旅行社就可一次完成訂位及購票，並同時

取得台灣與國外轉機機場的登機證，且如果

前段飛機行程有延誤而趕不上後段飛機，航

空公司會協助處理，否則旅客必須分別訂位

購票，到了轉機的機場還要另外至航空公司

櫃台報到並領取登機證，並承擔趕不上轉機

航班的風險。

 星宇航空為原訂的2022年6月開美國航線

計畫，已向民航局申請桃園飛北美15條定

期航線，並獲交通部核定。星宇航空去年3

月簽訂17架A350XWB購機合約，首架預計

2021年底交機，包括5架A350-900及12架

A350-1000，公司初步規劃A350-900可以

飛洛杉磯、舊金山、西雅圖、關島、聖荷

西、檀香山、安大略，A350-1000可以飛甘

迺迪、紐華克、芝加哥、華盛頓、休士頓、

邁阿密、波士頓、達拉斯。由於美國採取開

放天空政策，因此星宇可自由選擇航點。

（ 本 報 訊 ） 新 北

市 長 侯 友 宜 何 時 表

態參選2024總統引

各 界 揣 測 。 媒 體 人

朱 凱 翔 1 日 在 《 麥

玉 潔 辣 晚 報 》 節 目

表 示 ， 除 非 因 故 提

前 表 態 ， 否 則 侯 友

宜 應 會 拖 到 這 個 新

北 市 議 會 會 期 結 束

後 。 如 果 之 前 宣

布，就會給民進黨議員表現舞台，天天追問

國政議題，提早面對考驗。如果不宣布，就

只能問會不會做好做滿，要不要簽不投降、

不落跑聲明書之類的。既然已經沒有搶快

了，除非發生重大變化，不然乾脆拖晚一

點，都按照原本的既定節奏走。

朱凱翔表示，除了提前表態，另外一種

就是拖，反正已經拖了，乾脆就拖到某種程

度，拖到侯友宜這個新北市議會會期結束之

後。

各地方都要開議了，包括新北市，開議之

後市長要進到市議會備詢。如果之前宣布，

就有可能給很多新北市民進黨議員表現的舞

台，天天追著你問各式各樣的國政議題，讓

你提早面對考驗。

原本預備到總統政見辯論會才要回答的議

題，在新北市議會都會被問個遍，那要怎麼

回答呢？你好回答嗎？

「但如果不宣布的話，他們就只能問你會

不會做好做滿，要不要簽不投降聲明書、不

落跑聲明書之類的。」朱凱翔指出，也許他

的團隊會想說，一來我不要給民進黨做秀的

機會，二來不要提前去接受考驗，要讓他們

繼續打我這個棉花，即使排山倒海之力也像

泥牛入海一樣。總之就按照自己的步驟，既

然已經不要求快了，就乾脆慢到等議會質詢

結束之後，按照自己的步驟再投入選舉。

朱凱翔強調，這樣就只有在下半年到年底

的時候錯過一次備詢，然後所有政策發布、

總統政見會、辯論會，都按照原本的既定節

奏走。如果是侯友宜幕僚的話，既然已經沒

有搶快了，除非發生重大變化，不然乾脆拖

晚一點，就是走第二條路。

侯友宜何時表態參選總統？  

▲星宇航空飛北美航線採用的空巴A350飛機。

星宇航空積極拓展美國市場

 盧秀燕 : 春暖花開後
 台中市長盧秀燕1日斷言，也許過了春天

以後，侯友宜差不多應該要『春暖花開』

了，春暖花開以後，適當的表態是差不多時

機，大概4、5月差不多，引發討論。

盧秀燕1日在網路節目《下班瀚你聊》中

表示，「侯友宜目前還沒宣布跟表態，如果

他有心要參選的話，這些都不是問題」，盧

秀燕也指出，「侯友宜現在最重要是要尊重

初選的制度，他也是在尋求一個君子之爭，

如果是國民黨的初選方案還沒出來的話，就

是徒增困擾，他現在宣佈也不知道採取什麼

方式，想要參選的人都會應該都會看黨的一

個辦法」。

盧秀燕也提及，民進黨則是沒辦法，因

為政治情勢就是這樣子，因為九合一迫使

民進黨只剩下賴清德一人，老實講

那個初選就只是一個形式而已。盧

秀燕更說，「其實時間到了就應該

適當勇敢地表態，一旦產生候選人

之後，也務必要團結全力以赴地輔

選 ， 目 的 就 是 要 讓 國 家 、 人 民 更

好，政治人物要有這樣的胸襟跟風

範」。

最 後 盧 秀 燕 也 斷 言 ， 「 也 許 過

了春天以後，侯友宜差不多應該要

『春暖花開』了，因為畢竟是明年

初要選舉，如果以這麼一個大選，

春暖花開以後，適當的表態是差不

多時機，大概4、5月差不多」。

各界好奇侯友宜何時表態參選總統。 


